

Teología del reemplazo cristiano: el fundamento judío del engaño de la identidad cristiana

[Jake Carlson](#)

Con la forma en que los judíos siempre juegan a ambos lados contra el medio, siempre se juega en un juego de "tira y afloja", por así decirlo. Cuando un lado se debilita, el otro se fortalece y va y viene. Cada vez que los judíos actúan como si estuvieran en contra del cristianismo debido al paganismo que le robaron para inventar esa llamada "religión" para los gentiles, la otra parte de los judíos "tira" haciendo que el cristianismo parezca "creíble" para los gentiles como sea posible, dándole así más poder. Independientemente de qué lado "tiran" los judíos, ambos lados avanzan en la aplicación de la agenda comunista judía, sin importarles cuántos de los suyos tienen que sacrificar en el proceso. Cada centímetro cuadrado de cristianismo es judaísmo, por mucho paganismo orgánico que haya asimilado a lo largo del tiempo.

Durante los últimos siglos, con un fuerte estímulo judío, los cristianos, incluidos muchos seguidores de la identidad cristiana moderna de hoy, se han estado diciendo a sí mismos las siguientes mentiras judías sobre la posición que supuestamente tiene el "Dios" cristiano [judío] con el pueblo judío, es decir, los judíos que dicen que "rechazan" a Jesucristo, el mesías judío:

- 1) La Iglesia cristiana es el nuevo y verdadero Israel que ha sustituido al pueblo judío.
- 2) Los judíos ya no son el pueblo de Dios, ya que los creyentes cristianos han tomado su lugar.
- 3) La destrucción del Templo y de Jerusalén en el año 70 d.C. fue la demostración pública de Jehová/Yahweh de su rechazo a los judíos como su pueblo por su "rechazo" y "asesinato" de Jesucristo.
- 4) El pueblo que hoy se llama judío es enemigo del Evangelio y de la Iglesia.

Estas mentiras han sido el fundamento de la Teología Cristiana del "Reemplazo", que es la columna vertebral judía del Movimiento de Identidad

Cristiana. Los judíos, que son hábiles para mentir y actuar, han estado alentando e imponiendo el cristianismo [así como el Islam] convenciendo a un gran número de creyentes cristianos gentiles a aceptar estas mentiras que contradicen totalmente lo que dicen los escritos judíos de la Biblia cristiana y el Talmud judío en realidad afirmar. Al igual que el Islam, el cristianismo vive de la falta de inteligencia y de la incapacidad de razonar.

Especialmente teniendo en cuenta que los ficticios Jehová/Yahvé y Jesucristo son judíos, debería ser obvio para cualquier persona pensante que CUALQUIER llamado "antisemitismo cristiano" no sólo requiere una completa ignorancia de lo que la Biblia cristiana realmente dice, sino también una falta de comprensión de la premisa fundamental de la fe cristiana, sino un rechazo total de las escrituras projudías que se encuentran en casi todas y cada una de las páginas de esa maldita maldición de la Biblia, incluido el Nuevo Testamento. Lo que los "antisemitas cristianos" no entienden es que todas y cada una de las formas de la fe cristiana sirven a los judíos día y noche [además de darles una forma de seguro], y eso incluye el "cristianismo antisemita". También debería ser obvio para cualquier persona pensante que el "antisemitismo" y el cristianismo se contradicen totalmente hasta el punto de anularse mutuamente. El llamado "antisemitismo" proviene directamente de Satanás y sus propios demonios. En el futuro, los cristianos hartos del pueblo judío y de sus crímenes contra la humanidad tendrán que decidir entre el cristianismo o el "antisemitismo", ya que sólo es uno o el otro.

Satanás es el enemigo y adversario del pueblo judío. "SATANÁS" SIGNIFICA "ENEMIGO" Y "ADVERSARIO" EN HEBREO... Siempre puedo saber cuándo un "satanista" es realmente un cristiano y/o comunista de corazón, ya que tiene miedo o se siente incómodo con los llamados "Antisemitas." NOTICIA DE ÚLTIMA HORA: ¡¡¡UTILIZAR EL MISMO NOMBRE DE SATANÁS INVOCA ENERGÍAS "ANTISEMITAS", YA QUE ÉL ES EL ENEMIGO DE TODO LO JUDÍO!!! Ninguna cantidad de gimnasia mental y escapismo podrá hacer que esta verdad desaparezca.

Como lo expresa el cristiano-sionista Joel Richardson: "... ¿Qué sentido tendría que las naciones de la tierra, impulsadas por Satanás, fueran a la guerra contra Israel, una nación que [supuestamente] ya no tiene ninguna relevancia especial para Dios? Si Dios ha terminado con Israel, entonces ¿por qué Satanás tendría una intención tan específica y enfocada de destruirlos? Si el supersionismo fuera cierto, entonces la ira de Satanás

estaría dirigida casi exclusivamente a los cristianos, no a Israel la cual es la realidad global actual, pero tampoco es en absoluto la historia que cuentan las Escrituras." [1]

Los judíos que han inventado y son la fuerza impulsora detrás de todas y cada una de las sectas y denominaciones del cristianismo, han elaborado inteligentemente esta mentira judía para poder doblarla, moldearla y asimilarla de la misma manera que lo hace un virus letal para sobrevivir. La razón de la existencia de las "religiones" abrahámicas [judaísmo, cristianismo e Islam], así como sus ramificaciones religiosas y políticas, es decir, el comunismo, es dividir y conquistar a la raza blanca, que son los descendientes directos de la raza conocida como Satanás, y engañarnos para que nos aniquilemos unos a otros mientras los judíos se sientan y toman el control total de este mundo. Está escrito en la Biblia cristiana y en otra literatura judía que el Mesías/Jesucristo dará este mundo a su pueblo judío para que lo gobierne, una vez que la raza blanca sea aniquilada y los pueblos no blancos sean esclavizados. Para el pueblo judío, la "tierra de leche y miel" es toda la tierra, todos sus pueblos y todas sus propiedades privadas, riquezas, tierras y posesiones.

Dado que el "Dios" de la Biblia es ficticio, la pregunta que hago a mis lectores es teórica. ¿Realmente la Iglesia Cristiana de los Gentiles ha reemplazado al pueblo judío como los "Elegidos de Dios"? Las escrituras cristianas, así como los comentarios de varios cristianos sionistas, dejan la respuesta muy clara para aquellos que pueden ver.

"... Los gentiles deben mostrar honor donde se debe y no menospreciar a aquellos judíos que fueron "desgajados [judíos incrédulos]". No hacerlo es ser "soberbio", "engreído" e ingrato por la gracia inmerecida que ha llegado a ellos [los gentiles]. Pone a uno en riesgo de ser "separado" de Cristo..." [2]

Lo que esto significa es que si uno quiere ser un cristiano que cree en la Biblia, el llamado "antisemitismo" hace que los gentiles sean maldecidos por Jesucristo, ya que él es el mesías judío.

Los cristianos gentiles se engañan al pensar que su fe en Cristo combinada con el "arrepentimiento" de algunos de los llamados "pecados" les ofrece "salvación" y una vida futura placentera. Sin embargo, Pablo dice algo muy diferente acerca de los no judíos. Según Cristo y Pablo, los gentiles son:

1) "Vasos de ira preparados para destrucción (Romanos 9:22), y

2) Fueron excluidos de la ciudadanía de Israel, y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo” (Efesios 2:12).

Mientras los judíos continúan mintiendo y pretendiendo ser los "archienemigos" de Cristo y la versión conservadora "derechista" del cristianismo, la Biblia cristiana afirma que TODO Israel [el pueblo judío] será salvo, ya sea que creer y aceptar a Cristo o no, mientras llama a los gentiles que no están de acuerdo "arrogantes" y "engreídos". La Biblia continúa diciendo que los creyentes cristianos gentiles que menosprecian a los judíos incrédulos corren el riesgo de ser separados de Cristo. No existe tal cosa como un cristiano "salvado", ya que esta promesa que los judíos hacen en su sucia Biblia es otra mentira, y una mentira muy seductora para muchos gentiles que están engañados con estas tonterías. Los gentiles que han dado "testimonios" sobre "milagros celestiales" y engaños relacionados, en realidad están tratando con pura maldad.

En el siguiente versículo, Pablo muestra cómo los judíos creyentes y los judíos incrédulos engañan a los creyentes cristianos y juegan a ambos lados contra el medio:

"Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis sabios en vuestra propia estimación: que ha acontecido a Israel un endurecimiento parcial hasta que haya entrado la plenitud de los gentiles; y así todo Israel será salvo; tal como está escrito: "El Libertador vendrá de Sion, él quitará la impiedad de Jacob [Israel]. Este será mi pacto con ellos, cuando quite sus pecados". Romanos 11:25-27

En otras palabras, los gentiles sólo son buenos hasta que se cumpla su energía psíquica hacia la venida/retorno de Cristo. Mientras tanto, cada judío sigue siendo "inocente" de todas sus mentiras y crímenes contra los no judíos. Si uno es judío, no sólo es "salvado" por Cristo sólo por ser judío, sino que la "Sinagoga de Satanás", que en verdad son creyentes gentiles [los gentiles pertenecen a Satanás], están fuera del alcance de Cristo para la "salvación". Es hora de que todos los gentiles despierten, Satanás ha estado tratando de llegar a muchos de nosotros durante siglos, pero rara vez escuchamos. Y cuando lo hicimos, atribuimos los esfuerzos de Satanás a personajes judíos ficticios que aparecen en la literatura judía que sirven como un mensaje subliminal de la victoria judía sobre los gentiles.

Los seguidores de la identidad cristiana siguen una forma de supersionismo cristiano que tiene sus raíces en la teología cristiana del "reemplazo". A pesar de los intentos fallidos de "antisemitismo", esto sigue siendo cristianismo, lo que significa que cualquier "antisemitismo", por fuerte que sea, se va por el desagüe. A pesar de la creencia entre los partidarios de la identidad cristiana de que la raza blanca es el pueblo de Jehová/Yahvé, y por lo tanto los "verdaderos judíos", y que los judíos de hoy son los "falsos judíos", o son el pueblo de "Satanás", la literatura judía, como la Biblia cristiana, deja muy claro cómo se siente el verdadero Maligno, que NO es "Satanás", sino Jehová/Yahvé, acerca de los judíos, ya sean los israelitas bíblicos ficticios o los judíos asquenazíes de hoy, independientemente de su color de piel. Para terminar...

"Las Escrituras testifican exhaustivamente que el corazón geográfico de la ira y la resistencia de Satanás contra los planes y propósitos de Dios en desarrollo será la tierra de Israel, y específicamente, Jerusalén. El hecho de que todo suceda allí es una prueba de que el Señor no ha terminado con Su pueblo Israel y todavía es fiel a las promesas de su pacto. La razón muy simple por la que todas las naciones de la tierra se reunirán contra Jerusalén es porque Satanás está comprometido a resistir los planes de Dios de restablecer un reino judío glorificado a través del cual Él vindicará y glorificará en su propio nombre... Satanás desea aniquilar al mismo pueblo a través del cual Dios se vindicará entre las naciones. Por lo tanto, va a desahogar toda su ira contra el mismo pueblo que el Señor ha escogido y la ciudad que establecerá como la capital global de su reino venidero." [3]

La identidad cristiana es nada menos que una abominación. Debajo del supuesto deseo de supervivencia de la raza blanca, está el judaísmo y, por lo tanto, lo que se ha convertido en el "sionismo blanco". Satanás quiere que su pueblo triunfe para que Jesucristo no venga a esta tierra en forma de ser humano y conquiste a sus naciones gentiles con su credo marxista. Es hora de despertar.

La salvación para los pueblos gentiles es el verdadero nacionalsocialismo y la meditación del poder satánico, que a diferencia del cristianismo, son muy positivos y amantes de la vida. Estos son regalos de nuestro Creador, Satanás. Ambos conducen a la verdadera vida eterna y a la libertad eterna.

Salva tu propia alma hoy y lee:
[Alegría de Enki \(alegriadeenki.com\)](http://alegriadeenki.com)

Referencias:

[1] Cuando un judío gobierna el mundo por Joel Richardson

[2] ibid

[3] ibid

Sermón informativo:

[Exponiendo la Identidad Cristiana \(alegriadeenki.com\)](http://alegriadeenki.com)